

QUESTION POUR UN CHERCHEUR : GABRIELLE SCHÜTZ

Gabrielle Schütz est maître de conférences au PRINTEMPS et mène sa recherche sur le terrain, collectant des données qu'elle analyse et interprète ensuite. Elle a consacré ses années de recherche pour sa thèse à la sociologie du travail avec l'externalisation des services aux entreprises à partir du cas des prestations d'hôtesse d'accueil. Il s'agissait d'étudier les répercussions sur les conditions de travail et les relations professionnelles de cette situation d'emploi particulière.

Publié vendredi 5 février 2016

[Questions pour un chercheur : la nouvelle série vidéo qui met la recherche à portée de tous](#)

Chercher et innover pour répondre aux défis sociétaux de demain et améliorer dès aujourd'hui la vie de tous au quotidien, voilà le leitmotiv affiché dans nos laboratoires multidisciplinaires. Climat, environnement, développement durable ; culture et patrimoine ; santé ; institutions, organisations et politiques publiques ; matériaux innovants ; modélisation et simulation des systèmes complexes... Autant de domaines scientifiques investis par l'UVSQ.

Questions pour un chercheur met la recherche à la portée de tous, puisque nous sommes tous concernés par les projets scientifiques menés dans les universités.